

Subida al Púlpito



Itinerario

¿Está listo para llegar a uno de los miradores más espectaculares del mundo?

Al llegar su crucero recogida en el puerto de Stavanger por nuestro guía, identificado con el cartel de Shore2Shore. Cerca de Stavanger, en Noruega hay una misteriosa roca que se eleva a 600 m sobre el fiordo Lysefjord Preikestolen (literalmente "**Púlpito"**, es la atracción más famosa en Stavanger).

Desde la cima del imponente Púlpito, se pueden contemplar espectaculares paisajes montañosos hacia el bellísimo fiordo. El Púlpito es una formación rocosa natural espectacular, una plataforma de 25m x 25m, sobre un hermoso fiordo a una altura de 604m. El fiordo tiene 42 km de largo y está formado por imponentes glaciares de la última edad de hielo. El Púlpito probablemente se formó tras el deshielo, hace unos 10.000 años. Las cimas de las montañas alrededor del púlpito alcanzan una altura de 1000m a ambos lados del fiordo, ofreciendo unas vistas sensacionales.

Después de un pequeño recorrido por la **ciudad de Stavanger**, nos adentraremos en los túneles **Ryfast**, **Hundvåg** (4,5 km de largo) y en el túnel **Solbakk**.

El túnel de Solbakk es el túnel submarino más largo (14,3 km de largo) y más profundo del mundo (292 m bajo el nivel del mar).

Después de una hora aproximadamente, llegaremos al estacionamiento del campo base del **Preikestolen**.

Una vez en el parking, situado a una altura de 270 m sobre el nivel del mar, comenzaremos a caminar por el sendero que lleva a la cumbre de la roca.

Nuestro guía nos acompañará durante todo el recorrido hacia el Púlpito, adaptándose a la velocidad del grupo. Esta caminata para aventureros, es una de las visitas imprescindibles y figura en la lista de lugares de todos los viajeros que llegan a la región de Stavanger y Noruega en general.

Pasaremos estanques, montañas, bosques y pantanos en su camino hacia la cima. En la parte superior, tendremos tiempo para disfrutar de la vista del fiordo y el paisaje.

La caminata es muy difícil, con una distancia de 8 kilómetros aproximadamente y un desnivel de 300 metros. Tras el descenso volveremos a puerto para la despedida.

¡Esperamos que haya disfrutado de esta experiencia única en el corazón de Noruega!





Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE 70,00 €

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUIA HASTA **7 HORAS** (FLEXIBLE SEGÚN HORARIOS BARCO).

NO HAY SUPLEMENTOS

IMPORTANTE

Incluye bus privado, visita guiada/trekking de día completo.

Es importante saber que nuestro servicio es un servicio con bus privado por lo que no estaremos a merced de los horarios de los buses públicos.

Es un día de deporte y se aconseja llevar calzado cómodo, abrigo y bebidas.

Excursión no recomendable para niños y personas mayores por el trabajo físico que conlleva.

No recomendada para personas con dificultades al andar, problemas respiratorios, personas que viajen en silla de ruedas o con carritos de bebé.

OBSERVACIONES IMPORTANTES

Nivel difícil/Trekking.

El tour es unas 2h de subida y 2h de bajada, dependiendo obviamente de las condiciones de cada persona. Los senderos son accesibles para cualquier persona con buen estado físico.

Esta excursión NO es APTA para personas con movilidad reducida, personas que requieran el uso de silla de ruedas o que viajen con carritos de bebé, debido a la irregularidad del terreno. Los transportes para este tour no están adaptados.

Se recomienda llevar una mochila con agua y bebidas en botellas de plástico.

Se recomienda llevar cortavientos, chubasquero, y barritas energéticas o tentempiés.

Indispensable llevar calzado adecuado para esta actividad.

Los bebés deben ir bien abrigados y sobre un soporte tipo mochila, bajo la tutela de sus padres. No es posible el acceso con carros de bebé.

La duración de la excursión es aproximada, estará sujeta a la hora de llegada del barco y desembarque de los pasajeros.

Cualquier recorrido de nuestras excursiones puede ser variado, modificado o reducido por causas de fuerza mayor, fenómenos atmosféricos puntuales, llegada con retraso del barco o llegada con retraso masivo por parte de los pasajeros. Siempre se hará en beneficio de la buena marcha de la excursión y bajo el criterio del guía asignado y nuestra aprobación. En cualquiera de los casos, nuestra principal prioridad siempre será llegar a tiempo al barco.

